

Editorial

# Nuevos tiempos, nuevos desafíos.

Matías Riquelme Ortega<sup>1,2,3</sup>

<sup>1</sup> Licenciado en Ciencias Médicas, Universidad de Magallanes, Punta Arenas, Chile.

<sup>2</sup> Asistente de Editor y Gestión Informática Revista Archivos de la Sociedad Chilena de Medicina del Deporte, Chile.

<sup>3</sup> Grupo de Neurofisiología Integrativa Austral Chileno, Centro Asistencial Docente y de Investigación de la Universidad de Magallanes, Punta Arenas, Chile.

Durante los últimos años el equipo editorial de la Revista Archivos de la Sociedad Chilena de Medicina del Deporte junto con la Sociedad Chilena de Medicina del Deporte hemos un esfuerzo por llevar nuestra revista a nuevos puertos, implementando nuevas tecnologías, mejorando nuestros procesos editoriales, todo con el fin de fortalecer lo que nuestros predecesores han construido. Hemos reestructurado nuestra página web, adoptamos un nuevo software, hicimos las diligencias necesarias para que todos nuestros artículos posean DOI, diseñamos plantillas para nuestros artículos entre muchas otras mejoras para que el proceso editorial vaya en línea con los requerimientos internacionales.

Al igual que aquellas y aquellos deportistas a quienes estudiamos, nos hemos propuesto la misión de ser mejores que el día anterior, de actualizarnos constante con el fin de poder brindar a nuestros autores, quienes han hecho un voto de confianza al elegirnos para publicar sus hallazgos y resultados, las mejores herramientas en la difusión de los conocimientos que con tanto esfuerzo han producido.

Hoy nos encontramos mirando hacia el futuro, buscando lograr aparecer en nuevos índices como DOAJ, Dialnet, SciELO, realizando todos los cambios y mejoras necesarias para cumplir nuestro objetivo, convertirnos en una revista de referencia en las ciencias del deporte. En esta línea no solo nos encontramos trabajando para brindar los mejores resultados a los autores que deciden publicar en nuestra revista, sino que también hemos decidido republicar en los nuevos formatos las publicaciones previas que disponíamos, además de estar en la búsqueda de todas las publicaciones realizadas desde el nacimiento de esta revista, dado que no podemos olvidarnos de aquellos que han ayudado y contribuido en nuestro camino.

Aún como una revista pequeña, pero con grandes objetivos, tenemos múltiples proyectos para este y los siguientes años, todos con el fin de aumentar el conocimiento deportivo que existe. Próximamente se celebrarán la XIX edición de los Juegos Panamericanos y VII de los Parapanamericanos en nuestro país, y sería un honor para nosotros que los trabajos realizados en estos campeones se expongan en nuestra revista.

La revista se conforma por nuestro equipo editorial, editores, revisores, comités asistentes y fundamentalmente por nuestras y nuestros investigadores, quienes son aquellos que nos permiten seguir publicando. Para lograr todos nuestros objetivos requerimos de su participación, de que se arriesguen a publicar con nosotros, porque solo podremos cumplir nuestras aspiraciones si trabajamos juntos.

Revista Archivos de la  
Sociedad Chilena de Medicina  
del Deporte.

ISSN: 0719-7322

DOI:

[10.59856/arch.soc.chil.med.deporte.v68i1.70](https://doi.org/10.59856/arch.soc.chil.med.deporte.v68i1.70)

Recibido:

16 de junio de 2023

Aceptado:

16 de junio de 2023

Publicado

30 de junio de 2023